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 主席：我宣布裁军谈判会议第 1152次全体会议开幕。 

 在进入正题之前，我要向我们尊敬的同事斯洛伐克大使平特先生告别。事实

上，平特大使是上周五离开的，没错吧？平特先生的同事如果不介意的话，请向

他转达我下面要说的话。 

 大家都知道，平特大使非常专业，在裁谈会工作中，包括几年前担任主席时

充分展示了他高超的沟通技巧，他在驻日内瓦期间还为其他机构作出了卓越贡

献。裁谈会以及我个人都将想念平特先生。我代表裁谈会祝愿他在今后的工作中

一切顺利，请将我的话转达给平特先生。 

 自从 5 月 29 日通过 CD/1864 号文件以来，裁谈会各届主席就与众多代表团
甚至可以说是所有代表团进行了磋商，以便达成执行 CD/1864 的决定，使裁军
谈判会议重新开始工作。 

 最近几周，我们分发了决定草案 CD/1870 号文件，之后又分发了该决定的
修正案 CD/1870/Rev.1 号文件，该文件囊括了所有代表团向我们提出的问题。我
不敢说我们一字未动，但是至少所有问题都有所涉及。不过，大家都知道后来又

有一些新的问题提出，我们已经紧锣密鼓地开展工作，尽量解决这些问题，并确

保考虑所有代表团的利益。 

 在座的许多人都将看到上周的下半周分发的一些非正式建议，但是截至今天

上午，看来都不可能在现阶段达成执行 CD/1864 的决定。一旦决定有所变化，
我们一定会告知各代表团并重新开会。若无变化，我希望在 8 月 20 日本周四
上午 10 时举行澳大利亚担任主席期间的最后一次全体会议，届时各代表团不
妨发言。 

 现在有代表团要发言吗？好，中国代表团。 

 王先生(中国)：中方赞赏主席澳大利亚米勒大使所作的努力，特别是为促进
各方尽早达成工作计划所进行的公开透明的磋商。中方希望所有各方继续努力，

力争早日就工作计划达成共识。中方将继续发挥建设性的作用。希望裁谈会能够

近日开展实质性的工作。 

 主席：感谢中国大使的发言，下面请尊敬的伊朗代表发言。 

 候赛尼先生(伊朗伊斯兰共和国)：主席女士，我非常赞赏您为裁军谈判会议
2009 年届会能够达成执行 CD/1864 的决定所作的努力、磋商和孜孜不倦的工
作。裁谈会前任主席们所做的工作也值得称赞。 

 裁军谈判会议在今年取得了重大进展，打破十年的僵局，达成了一项工作计

划。重要的是再接再厉，为裁军谈判会议开始实质性工作奠定基础。 

 我国代表团一贯强调均衡和平衡，以及裁军谈判会议以协商一致的方式做出

决定的必要性。裁谈会的议事规则是应当充分遵守的指导性文书。我们已经强调

了有必要稳步前进，做出能为所有成员接受的稳妥的决定。鉴于裁军谈判会议的

性质，我们需要让所有成员行动起来。 
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 主席女士，我国代表团支持您为裁军谈判会议 2009 年届会能够达成执行
CD/1864 的决定所作的努力。我们请您继续进行磋商，以便让所有成员行动起
来，并以协商一致的方式做出决定。 

 主席：感谢伊朗代表的发言。还有代表团要发言吗？看来没有。 

 今天的工作到此为止。下次全体会议定于 8月 20日星期四上午 10时在本会
议室举行。 

上午 10时 32分散会 

 


